

Igelkinder haben neuen Stiefeligel

Förderverein Kita Sonnenschein sorgt für Ordnung und neues Geschirr



Freuen sich über neues Geschirr: die Kinder der Schlaufuchs-gruppe der Kita Sonnenschein.
Foto: privat/ nh

Auch wenn coronabedingt das Leben in den letzten Monaten recht lahmgelegt wurde, war der Förderverein des Kindergartens Sonnenschein in Frieda nicht tatenlos. Bereits vor Weihnachten konnte der neue Stiefeligel für die Igelgruppe bestückt werden. Die alte Stiefelaufbewahrung war zu eng geworden. Viele Stiefel waren im ganzen Flur verteilt und nur schwer auffindbar. Um wieder Ordnung zu schaffen, wurde eine neue Aufbewahrung bei der Firma Frank Heine in Auftrag gegeben. Der Vorstand des Fördervereins dankt der Firma für die schöne Umsetzung.

Auch die Schlaufuchskinder haben nach dem Lockdown gestaunt, als sie von neuem bunten Geschirr essen konnten. Das alte Geschirr war arg strapaziert und unvollständig. Auch hier konnte der Förderverein schnell und unkompliziert helfen. red/ salz